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こんにちは 
堀尾です^o^本日はスタッフの治療中以外の 
人柄が伝わればと先月より新しい企画始めまた〜  
【第一回ほりお接骨院座談会】 
をスタッフ堤、成田、野村が開いてくれました！ 
テーマは『自転車』 
スタッフ成田が 
名司会ぶりを発揮してくれています^o^ 

【第二回ほりお接骨院座談会】 
テーマは『お風呂でどこから洗う？』 
『お肌の弱い方は〇〇な方法を試してみて下さい！』

こんにちは！堤です。 
「乾燥肌」「アトピー」など 
お肌の弱い方は必見です(^^) 
野村先生も肌が弱いそうですが 
〇〇な方法で対策しています！ 
是非、お試し下さい今回もゆる～くお届けします！
(^^) 
これからも続けていこうと思っています 
それにはあなたの応援メッセージが必要です 
スタッフ座談会の内容を募集しています☆ 
▶▶▶ 
スタッフに「こんなことしてほしい」 
スタッフの「こんな情報を知りたい」などなど 
なんでも受け付けていますので是非リクエストくださ
い(^.^) 
バックナンバーを見たいあなた！ 
「ほりお接骨院」のFacebookページから見れますの
で是非「いいね」を押してください！

【ほりお接骨院座談会から 
　　　　　目が離せない〜^o^】

お任せください ！　　頭痛、めまいで 
お困りのあなた施術歴24年の信頼, 

実績とプロスポーツ選手も推薦する確かな
施術であなたの辛い悩みを改善します

おかげさまで大好評！
【感動するおもてなしは買ってまうがな～～^o^】 
こんにちは堀尾です！ 
雪まつり最終日大好きなスターウォーズ会場での出来事！ 

ディズニーランドやシーのアトラクション中の写真や 
ジャパネットタカタさんの創業期の 
高田明さんのように宴会の撮った写真などを  
直後や翌朝に用意されてる時の感動と一緒で 
写真撮影した１０秒後にこんな感じの記念カバーに入れて 
用意してもらうと感動して買ってしまいます～～^o^ 
口説き文句は「おじいちゃん、おばあちゃんにいかが 
ですか？」　お、お値段以上の1100円でした～～^o^ 
予想外のおもてなしが感動を生むことを学びました 
あなたに出来るようにお待ちしております^o^ 
↓　↓　↓

約1年間、背骨矯正研修をスタッフ全員で受け 
毎日研鑽を積み背骨矯正の試験に合格できました！ 
なぜ、この技術を習得を目指したかと言うと 
交通事故や激しい衝突を繰り返すスポーツ 
をしていて首から上の症状や違和感がある、あなた！
なおかつ1日3時間以上デスクワークやスマホをしてい
て首や肩に痛みやダルさが取れていないあなた！背
骨の配列がズレて歪みが出てきていると思っています 
そんなあなたの症状の一つの原因、 
背骨の歪みをとるためです！是非、ご相談ください！ 
裏面にスタッフ全員の合格証と笑顔のせてあります→

【背骨矯正試験スタッフ全員合格しました〜】
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札幌市白石区南郷通１３丁目南１－２０ 
まずはほりお鍼灸接骨院→でHP検索 
問い合せは ０１１－８６６－８２５５まで 
「チラシをみて電話したのですが」と 

お伝えください

■平日 
10：00～13：00予約制 
15：30～20：00予約優先 
■土曜 
10：00～15：00予約優先 
定休日　日祝日

スタッフの建国記念日の笑顔

【膝に不安のある方は加圧トレーニングが、お勧め
です。^o^】

【おそらく15年振りくらいに 
雪まつりに行って来ました！笑】 
僕の父が自衛官で、 
平成13年までは真駒内の駐屯地で
も雪まつりをやっていたのですが、そ
れからは行っていませんでした(^^) 
久しぶりに行ってみたら雪像の 
クオリティが高いこと高いこと(^^) 
ピコ太郎さんの銅像の前で写真を
撮りましたが、 
I haven't apple. 
I haven't pineapple. 
だったため、一緒に持った写真は 
取れませんでしたー(　゜д゜) 
皆さんももしもの為に 
アッポーとパイナッポーは 
持ってた方が良いですよ！笑 
久しぶりに楽しい発見が 
たくさんありました(^^)↑成田航 

【ワカサギ釣りに行ってきました】 
こんにちは。堤です。 
今回の連休は新篠津で 
ワカサギ釣りでした！ 
のんびりと釣りは 
良い気分転換になりますね(^^) 
何故、ワカサギの写真を載せないのか。 

はい、 
「全く釣れなかった！」からです…(^^; 
載せないのではなく 
「載せられない」のです。笑 
長時間座りっぱなしの後は 
温泉に入り、ストレッチ‼ 
お風呂に入りながらの 
ストレッチを今後 
皆さんにお伝えしますね。 

【今月末の国家試験に向けて、 
家で勉強する時間にあてました！】 
まとまった勉強時間が 
久しぶりに取れたので 
なかなかはかどりました(^-^)/ 
鍼灸師の資格を取れたら 
より多くの 
「ありがとう、助かった、笑顔」を頂けるように 
更に精進していきます！(^-^)←野村渉 

↓堤慎司

【背骨矯正試験スタッフ全員合格しました〜】

⬅【今月の堀尾アーチです【Horio arch】2016/7/15生まれ雪にも負けず〜！！】 

53歳主婦です。 
20年間スノーボード、スケートボードを楽しんでましたが、二年前
に膝の痛みが酷くなり、軟骨を削る手術をしました。なかなか、
筋力が戻らない状態だったので、堀尾先生に相談したところ加
圧トレーニングを勧められまして、数回行い全身のストレッチも、
毎日真面目にやってみました。 
驚くほどの速さで回復し、ワンシーズン休んでいた、スキーのイン
ストラクターも、復帰へとこぎ着ける事ができました。的確なアド
バイスと、明るい雰囲気で精神的にも前向きになれました。加齢
と共に身体のお手入れがとても大切なんだと、身を持って体験
させて頂きました。何処か体の部分に不安な所がある方は是非
一度 受診してみてください。必ず パワーアップ出来ます！ 
　　　　　　　　　　　　　札幌市　村上　真奈美様


